
第13回・七夕コンテスト　コメント集

第13回・七夕コンテストにご参加頂きまして有難う御座いました。

今回は、E－mailに依るお問い合わせ並びに情報等及び申請書と共に皆様より寄せられた

感想を「コメント集」として作成致しましたのでご覧下さい。

（尚、今回も頂いたコメントに事務局の「感想」を添えさせて頂きました、勝手ですが類
似した内容に対しては控えさせて頂き、記事は匿名で掲載させて頂きました。）

1．今年も参加出来て良かったです、よろしくお願いいたします。

（長年に渡りご参加頂きまして有難う御座います、低迷するアマチュア無線界の活性

化に寄与されて居る事に感謝致します。）

2．毎年＊＊＊部門で参加、本年もよろしくお願いいたします。

ボーナスサービス局との交信も無く、この＊＊は＊＊の違法局の邪魔に合い交信局も

伸びませんでした。

（そうですね＊＊＊の特徴と環境を活かしつつ、此れからもご活躍される事を期待致
します。）

3，今年も七夕コンテストに参加させて頂きました、サマリーシート等　切手と共にお送

り致します、よろしくお願いいたします。

（今年もご参加頂きまして有難う御座います。）

4．今年も楽しませていただきました、交信数は昨年より若干伸ばすことができました。

ありがとうございました。

（年々、参加局が少なく感じて居ますが、今年は賑やかに聞こえて居ました、どうぞ
永く続けてご参加下さい。）

5．久しぶりにコンテストを参加させて頂きました、2日間の運用でしたので参加しやす

かったです、430MHzはあなりQRVしていないので、今回、多くの局からコー

ルをいただいたような感じでした。
これからも、良い企画を応援します、事務局のご健闘いただきありがとうございまし

た。

（アマチュア無線界も各局の高齢化に伴い、年々運用者が減少して居ますが健康に留

意しながら皆様と共に過ごせる事を念願して居ます。
今年の11月には、新しい企画のコンテスを実施致します、是非ホームページをご

覧頂きご参加される事をお待ち致します。）

6．第13回コンテスト今回もお世話になります、関西方面では物静かなコンテストに成

りつつあります、毎年楽しみにしておりますゆえ更なる企画を希望致します。

（上記　5．でも記載した様な企画のコンテスを実施致します、ご期待下さい。）

7．一般局ばかり、メンバー局の少なさに「がっかり」

（多くのメンバー局が運用されて居りましたが、コンデション及び其々の運用時間等
によるすれ違が生じる事は必然です、趣味の世界です此れからも楽しい時間をお過
ごし下さい。）
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8．お世話になります、今年は　参加することができました、昨年は無線機のそばにも

寄れず　さみしい思いをしておりました。
コンテスト期間中に移動運用を　いっぱいしたかったのですが雨には勝てません。

JARLコンテストの午前中にやっとできたくらいでしょうか　？

来年も楽しみにしております、今後ともよろしくお願いします。

（其々が過ごす環境により思いを満たす事は難しいと思います、継続してご参加頂
き感謝して居ります、此れからも健康に留意の上続けてご参加下さい。）

9．今年も楽しく参加出来ました。

（嬉しい一言を有難う御座います大きな励みに成ります、趣味の世界は楽しく過ご
せる事が最良です、時には好ましくない情報を目に留めたり、耳にする事が多い

昨今です。）

10．珍局（DX）・ローカルラグチューとコンテストの時以外、電話での運用が少なく成
って、デジタル（FT8）での運用が多く成ってしまいました、10回目までは頑張

って参加したいと思って居ます。

（無線機の性能向上と共に新しいシステムの導入等、中々追いついて行けませんが年
に何回かラグチューモードで各局と意見交換が出来たりお互いの健康に留意しなが

ら過ごせる時が有っても良いと思います、此の七夕コンテスト及び秋に開催を迎え

る第1回「レインボーコンテスト」等が皆様と共に楽しく過ごせる場で有る事を念
願して屠ります。）

11．25年振りにHF帯のアンテナを張り替えた機会に七夕コンテストに参加しました、

メンバー局等の交信が高得点となるため、ていねいなワッチが必要であり難しいが

楽しめました。
（楽しんで頂けたご様子は何よりです、ボーナス局及びメンバい局等初日より相応に
活躍をされて居りました、其々がこのコンテストを盛り上げる為に時間を割いて皆

様と交信されて居る声を聴くと主催者の一人として感動を覚えます、仰せの通り高

得点の局と交信を望む場合は、先ず「ワッチ」から始める事は寛容です、良く耳に
する事ですが「メンバー局等」の声が聞こえないと「こぼして居られる」事が有り
ます、じっとして居ては何も得られません「フットワーク」で稼ぐ事も視野の一つ

と思います、次回もご参加頂き楽しい一時をお過ごし下さい。）

12．なんとか＊＊QSOに届きました各局に感謝申し上げます、宜しくお願い致します。

（ご参加頂きまして有難う御座います、回を重ねる度に楽しさが増すと思います。）

13．こんにちは、目標にしていた昨年の交信局数をこえることができました、楽しい交倍
の機会を設定していただきまして、筑南クラブの皆さん、ありがとうございました。

（昨年も目標をたて参加されたとの事、覚えが有ります目標を達成する為には自己の

努力だけでは中々到達出来ません、日ごろの各局との交信も要因の一つと思います
コンテスト後の比の「コメント集」に目を向ける事も楽しみの一つで有るとお聞き

した事も覚えて居ります、微力ですが皆様の心に印象として留めて頂ける様に務め
て参りますので此れからも続けてご参加下さい。）

14．144MHz帯の参加局が少なく、声がかかりずらかった。

（ご参加並びに運用は大変お疲れ様でした、偶々かも知れませんがお声がけに回った
時が皆様に呼ばれて居たので他のバンドにQSYして仕舞い、最後の日まで交信が
かないませんでした、次回も宜しくお願い致します。）
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15．今年も七夕コンテスト「案内書」も頂き楽しく参加させて頂きました、個人局ではQ

SO出来ませんでしたがボーナス局で参加（QSO）させて頂きました、宜しくお願
い致します。（切手の余分金はお手数ですが何かにお使い下さい・寄付）

2日に1回の＊＊治療（障害者＊級＊種）ですが合間を見て今年も楽しく参加させて

頂きました、紙ログ（パソコンに入力したのですが過去何回かトラブッタ為止め）で
すが宜しくお願い致します。

（切手の余分金は皆様のご厚意と合わせて有効に活用させて頂きますと共に健康維持
に努めながらのご参加に感謝致します、此れからもお体をご自愛の上お過ごし下さ
い、次回のご参加をお待ち致します。

16．1939年4月17日　生　80歳

（我々以上の年代の方も趣味を活かして活躍
されて居ります、世は100歳社会と言わ

れて居ります、年を重ねる毎に楽しさも増
す様に心掛け、健康に留意してお互いに過
ごしてゆきましょう。

17．コンテスト運用ありがとうございます。

（此れからも気力の続く限り実施して行きた
いと考えて居ります、次回もどうぞご参加

下さい。）

18．本年度も参加だけはしましたが、参加局が少ないですね今後どうなる事でしょう。

（此処数年来のコンデションの悪さに加えて運用者の高齢化に伴い参加者の減少は顕

著に表れて居ると感じて居りますが、新規にトライされて居る方も見受けます、皆
様の協力と広報活動により楽しんで頂ける仲間を増やしたいと思います。）

19．いつもお世話になります、少ない交信局数ですがログを提出します、次回も楽しみに

しています。（切手200円分同封しました。）

（今年も参加して頂きまして有難う御座います、数年前より日数マルチを取り除きま
したので参加し易く成ったと思います、気楽に楽しくそして元気に参加して頂けた

ら幸いです。）

20．楽しませて頂きました、10日間は長過ぎると思います、七夕なので1～7日の7日

間でちょうど良いと思いますが如何でしょうか？　体力的にもキビシイです。
（前の19．でも書き添えましたがあまり義務感的に捕らわれず。ご自身の体調や都合
を調整しながら楽しく過ごして頂ければ最良では無いでしょうか。）

21．今年は都合が悪く今一つの運用でした、来年また頑張ります。

（お仕事柄、中々趣味に参じる事が困難な時も有ると思います、お天気が悪くお空の
上で「ひこ星」と「織姫」が逢うのを目に留める事が出来ない年も有ります、来年
の出会いを楽しみに又ご参加下さい、そして毎回、多大なお気遣い（寄付）を頂き

まして感謝して居ります、クラブの活動に有効活用をさせて頂きます、此れからも

続けてご参加下さい。）

22．大変お世話になっております、当局としては、＊回目となる第13回七夕コンテスト

に参加させて頂きましたので、資料をお送り致します。
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生憎の空模様で、移動運用には出かけませんでしたが、自宅から10日間フル参戦最

近は、マイクに向かっての交信も少なくなっていたところでしたので、朝・昼・夕・

夜・時には深夜日付を跨いでの運用や、普段行わない海外局との交信にもチャレンジ
するなど、エキサイティングな10日間を過ごすことが出来ました。
7MHz帯のコンデションもまずまずで、思った以上の局数と交信することが出来ま

した、他のコンテストのように、ナンバー交換だけの交信と違い、ある時はロングに

お話もしたり出来、楽しみながら参加することが出来ました、＊回目となる来年も是

非参加したいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

（ご自身の体験に基づく貴重なコメントをお寄せ頂きまして大変有難う御座います、
当該コンテストの趣旨を十二分にご理解を頂いたうえでのご参加に感激を覚えます

多くの参加者が同様な心掛けで参加して下さる目が訪れる事を願いながら、事務局
並びに会員一同と共に健闘して参ります。）

23．当局は「＊＊＊」のメンバーで期間中交信した局がクラスターにあげていたこともあ

ったかもしれません、7／1～7／10の間にそういうことがあったのかなかったの

か確認できていません。

（クラスターの使用方法は様々と思いますが、昨今の掲載を見ますと（SNS）的な
感覚で書き込みをされて居る様に見えて仕方が有りません、特にコンテストに関し
ては、クラスターの使用条件に「各主催者の規約に基づいて掲載」とされて居ます
が殆ど確認をせずに書き込んで居られる様に見受けて居り大変残念に思います。）

24．今回も1エリアのメンバー・ボーナス局の交信が少なく残念でした。

（ご参加頂きまして有難う御座いました、同様のご意見をお寄せ頂いて居りますが当
方が聞いて居た限りでは、各局が奮闘をされて居りました、交信中を含めて皆様に
お伝えして居る事は、バンド毎のコンデション等は一定では有りません地域に依っ
ては同じ時間帯ても交信が出来ない場合も多々有ります、それを可能にするにはワ

ッチに心掛ける事のみと思います（釈迦に説法でしたが）来年もどうぞ頑張られて
故参加下さい。）

25，今回特別局と交信しましたがオペレータがYLなので記念局10ポイントとYLl O

ポイント加算しましたが、良かったのでしょうか、次回お知らせ下さい。

（結論から申し上げて加点扱いをする事は「良く有りません」、規約に明示して有る
事が全てで有り申請者個人の思い付き等で解釈しては成りません、規約では全てを
「局」として表示をして居り「オペレータ」と言う文字は何処にも書かれて居りま

せん、当該コンテストに限った事では有りません通常の表現です。）

26．前略、皆様には益々ご活躍のご様子何よりです、七夕コンテストでは長い間色々とお

世話になりました、今年はようやく一日空へ出ましたので報告致します、皆様のご活

躍をお祈りいたします。
（今年もご参加頂きまして有難う御座いました、くれぐれもお体をご自愛のうえお過
ごし下さい、来年のご参加もお待ち申し上げます、お元気で。

27．いつもお世話になっております、今年も第13回七夕コンテストに参加させていただ

きました、早速ですが、本日当該コンテストのサマリーシート＆ログシートを送付さ
せていただきます、お手を煩わせますがどうぞよろしくお願いいたします、なお同封

しました切手余剰分につきましては貴クラブの活動にお役立ていただければ幸いです

時節柄山本様のご自愛をお祈り申し上げます。
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（今年も引き続きご参加頂きまして大変有難う御座いす、お送り頂きました資料は厳
正に審査をさせて頂きます、また当クラブの活動に対してお気遣いも頂きまして感

謝致します、来年のご参加もお待ち致します。）

28．お世話になります、よろしくお願い致します。

（暫く間が空きましたが、お元気にご活躍のご様子何よりです、お体をご自愛のうえ
此れからも引き続きご参加下さい。）

29．コンテストの審査ご苦労様です、楽しい10日間をありがとうございました、コンデ

ションの悪い中QSOして頂いた各局ありがとうございました。

（今年もご参加下さいまして有難う御座いました、過去数年来よりコンデションに恵
まれて居た様に感じて居りますが、各地域また時間帯等で異なると思いますが次回
のご参加をお待ち致します。）

30．お世話になっております、併せて＊＊＊カードお送りします。

（今回もご参加下さいまして有難う御座います、お心配りに感謝し有効に活用させて
頂きます、有難う御座いました。）

31．今年は、コンディションの良い日に巡り合えませんでした、どうにか提出出来る局数

と交信する事が出来ホットしてます、毎年楽しみにしてます、ほんの気持ですが何か
に役立て下さい定額小為＊000円。

（今年もご参加頂きまして有難う御座います、コンデションに関しては地域差も有り
ますので何とも言えませんが次回もご健闘下さい、同封して頂きましたご寄付は有

効に活用させて頂きます、有難う御座いました。）

32．今年は交倍数が少ないですがログを提出します宜しく。

（毎回ご参加頂きまして有難う御座います、交信局数はともかく多くの仲間の皆様と
楽しい一時を過ごして頂ける機会にして頂けたら幸いです、此れからも続けてご参
加下さい。）

33．7MHz以外のQRVが少なかったです。

（HF Hi Ba ndのコンデションに中々恵まれないですね、2000年頃が懐

かしく思われます、サイクル25の幕あけが待ち遠しく感じて居ります。）

34．今回は1日のみで当日は雨降りと残念なコンデションでしたが短いEスポも出て楽し

めました、集計作業お疲れ様です。

（今年は、雨模様の日が続き中々屋外での運用は困難を伴った事と思います、大変お
疲れ様でした。）

35．集計ご苦労様です、今年も参加することが出来ましてうれしく思います、コンテスト

でもないと特に2mは、にぎやかになりません、楽しめた10日間でした、有難うご

ざいました。

（其々のバンドでの皆様のご活躍に感謝致します、どれ程素敵な企画でも多くの方に
参加して頂いてこそ実り有る事と思います此れからもご参加をお願い致します。）

36．今年も参加することが出来ました、ボランティア・アルバイト・趣味（無線以外も）

にいそがしくしています。
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（忙しくして居られるのも健康維持の秘訣と思います、私も老体にムチを打ち日々元
気に過ごせて居ります、次回もご参加をお待ち致します。）

37．コンデションいまいちでポイント伸びませんでした。

（各局の運用時間帯等でかなり状況は変わると思います、次回もご参加をお待ち致し
ます。）

38．なかなか月～金に仕事をしていると。コンテスト期間中に毎日参加するのはむずかし

い、さらにクラブメンバー方々とのQSOを増やすようにこまめにバンド内をきくよ

うにした、JQIYRBはいつ出ていたのでしょうか。（メンバーとしてコンテスト

サービスをもっともっとしてみたいですね。）

（今回も、お忙しい中でのご参加有難う御座いました、参加者全員がメンバー局等と
交信を望まれて居られる事は否めませんが、ホームページに書き込みをさせて頂い
て居ります様に「会員表に掲載の会員全てがコンテスト期間中に運用出来るとは限

りません、其々の事情を考慮し活動に努めますが、コンデション又運用時間帯等に
より交信に至らない事が有る事をご理解下さい。」と明記させて頂いて居ります、

次回からも其のことを念頭にご活躍頂けたら幸いです。）

39．毎回七夕コンテスト楽しんでいます、次回も参加したいと思います。

（何時も参加して頂きまして有難う御座います、次回も是非ご健闘下さい。）

40．一般局部門からの出直しです、今後ともよろしくお願いいたします。

（機会が有りましたら是非メンバー局としてご活躍頂ける事を楽しみにお待ちして居
りますので宜しくお願い致します。）

41．なかなかコンスタントに参加出来ません、来年も参加したいと思います。

（ご参加下さいまして有難う御座います、趣味の世界です其々のスタンスに合わせて
当該コンテストの一時を楽しく過ごして頂ければ幸いです、次回も是非ご参加くだ
さい。）

42．お世話になります。

（今回もご参加頂き有難う御座います、ご寄付も頂き合わせて感謝致します。）

43．今年もお世話になります、PRだいぶがんばりましたがあまり役にたちませんでした

又本番もコンデションが悪く参加各局にサービス出来ませんでした、出来るならばコ
ンテストの時だけでも北海道もしくは九州から波がだせればといつも思います。

（今年もご参加並びにご健闘を頂きまして大変お疲れ様でした、運用中に何べんか声
を掛けましたがコンデションが悪く中々取って頂く事が出来なかった思いが有りま

ました、次回のご参加も宜しくお願い致します。）

44．今年は、天候が悪くフィールドコンテストのみで参加しました、少額ですが切手を同

封します、宜しくお願い致します。
（今年は、全国的に梅雨が長く過ごし難い日々が続きました、各局も同じような思い
で過ごされた事と思います、来年もご参加を宜しくお願い致します。）

45．近頃、あまり電波状態が思わしくない中、今年も七夕コンテストに参加させていただ

き、お陰さまでたくさんの局長さん方とQSOが出来て喜んでおります、有難う御座
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いました、集計ご苦労かけますけど宜しくお願い致します。

（毎回、コンデションが悪くと言うコメントを沢山頂きますが此ればかりは我々の手

に負える事では無く泣きの一言で済ませる以外に手が無く困った事ですが皆様其れ

なりに楽しい一時をお過ごしのご様子何よりです、次回も環境にめげずにご参加頂

けたら幸いです。）

46．今年からアルバイトに行きだし思う様に

運用出来ませんでした、毎年お世話にな
ります。

（アルバイト・・・良い事ですね、世間
では、100歳時代と言われ始まりま

した、体が動く内は健康の為にも老後

豊かに暮らす為にも健闘しましょう。）

47．今年は、中盤以降失速してしまい、誠に

不本意な結果と成りました、一応報告だ
けはします。
（毎年、各局も諸事情を抱えながらの参
加と思います、諦めずに継続して運用

をされる事が大切と思います。）

次回も皆様と楽しく過ごせます様に。＿

48．事務局運営委員ご苦労様です。（本件は、メールでお寄せ頂いた物と同文です。）

来年のコンテストに向けご要望やらお願いです、コンテストの案内、ログの提出（印
刷の手間含め）を輸送とされておりますが、コンテスの参加で300円強掛かります
アマチュア無線ですからログの提出、次回のコンテストの案内結果発表は電子申請と

して倹約を検討下さい、アワード等の輸送が必要な方には郵便振り込みとされて下さ
い。切手同封したしない等の記録が残るし、入金費用は切手以外にも用いることが可

能です、近くに郵便局切手購入、等含め手間が掛かるのも理由の一つです。

改善されない様であれば、来年のコンテストに参加はしても、電子ログ以外は提出致
しません、悪しからず。

（此度は、七夕コンテストに関するご要望等をお寄せ頂きまして有難う御座います。

先ず、基本的に貴殿の要望を満たす事は出来かねます、規約に重大な欠陥等が無い
限り、一度立ち上げた内容を1参加者の都合等で変更を行う事は致しません。
次に、切手の購入は近隣のコンビニエンスストア等で購入が可能です、わざわざ郵

便局に出向く必要は無いと考えます。
又、要望等を伝えたいと考えられた場合相手の立場も考慮してからご検討をお願い

致します。

改善されない場合は（云々）と有りますが、此れは当方から見て大変愚問です、主
催者としてはあくまでも規約を優先して対処致しますので、此れこれをこうしてく
れれば参加します、でも無いと参加しません（失礼ながら幼子が駄々をごねて居る
のと同じ事と思います）参加、不参加は申請者個人が決める事で有り条件を付けて

相手の様子を見ながら取る行動では無いと思います、ご自身の身の丈に合った活動
をされて下さい。

尚、今回添付して頂いた資料を印刷してお送り頂いたとしたら残念ですが、青いバ
ージョンの為、無効扱いに成ります、毎回高得点に該当する局が異なる為に適正な

審査が出来ません。
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以上が事務局担当としての感想です、此れからもどうぞ宜しくお願い致します。）

以下は、其の後頂いたメールの内容です。
来年のコンテストに向けご要望やらお願いです。とお願いしましたが、倹約、手間を

少なくを提案しました。
＞（失礼ながら幼子が駄々をごねて居るのと同じ事と思います）　⇒非常に遺憾です

貴殿の返信は喧嘩を売っているのと同じです。参加局が一局減る位は、良いだろうと

聞こえます。残念！
メールではお互いの思いが伝わり難いのですが、気局の電話番号の情報がないのでこ

れまでと致します。

参加率が低迷していなければ、良いのですが、下がっていれば何か理由があると思い

ます、役員で討議されて見て下さい。
＞残念ですが、古いバージョンの為、無効扱いに成ります、　⇒筑南アマチュア無線

クラブ　ホムペより　DL Lましたが、一度ご確認下さい。

筑南アマチュア無線クラブの発展をお祈り致します。
（更なるご感想をお寄せ頂きましたが、メールに依るご返事は控えます。

尚、ログ作成ソフトのホームページへの掲載ですが、毎回実施年度のバージョンに

書啓を行い、検証した上で各局にご利用を頂いて居りますのでご理解下さい。）

下記は、JQIYRBのホームページより抜粋しました。

下記の「ログ作成ソフト」を利用の際は、毎回高得点局の扱いに

変更が伴う事が有ります、申請当該年度の物をダウンロードして
ご使用下さい、旧バージョンを使用の場合は「資料不備」で失格

扱いと致します。

49．集計お疲れ様です、今年は仕事が忙しく、あまり交信できませんでしたが、ギリギリ
＊＊局の交信ができましたので、ログを送らせて頂きます、提出もギリギリで申し訳

ありません、猛暑の続く夏ですがご自愛下さいませ、些少ですが何かにご活用下さい
（お忙しい中、今年もご参加頂きまして有難う御座います、継続は「力なり」と良く
言われます、何時の日か恵まれる事も有ります、どうか諦めずにお続け下さい、又
お志に感謝し有効活用をさせて頂きます。）

50．暑い日が続きます、お体ご自愛下さい、又お空の上でお逢いしましょう、七夕コンテ
スト　ありがとうございました。

（お疲れ様でした、長い梅雨でパテマシタ、毎回ご参加頂きまして有難う御座います
次回も宜しくお願い致します。）

次回は、レインボーコンテストでお逢いしましょう、

乞うご期待。

今年は、11月2日・3日の土日です、詳しくはHP

をご覧下さい。
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事務局の感想。

今年は、大変多く120局の方にご申請を頂きました、初参加の方が14局、復活された
方も4局居られ大変心強く受け止めて居ります、その様な実情の中（42％）の皆様よりコ
メントをお寄せ頂きまして感謝に堪えません。

昨年（第12回）の時にも書き添えた記憶が有りますが、その時よりもコンデションの悪
さを実感致しました、当局（8JlIBKOK）も時間の制約は有りましたが、メンバー
の一人として活動致しましたが、各バンドコンデションは良くなく皆様とお会いする事が

難しかった事は否めません。

毎回、多くの皆様に支えて頂き、今回は「第13回目」と言う節目の年、此れからも此
のコンテストを続けて「第20回」を迎える事が出来る様に、事務局としても役員一同

と共に最善を尽くして参りますのでご指導ご鞭樺を宜しくお願い致します。

有難う御座いました、また来年お会い出来る草を楽しみにして居ります。
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